



Appel à candidatures pour le concours Food Créativ

Food Créativ, le concours de l'innovation agroalimentaire dans la région Hauts-de-France, est ouvert jusqu'au 20 avril (inscription et infos sur foodcreative.fr) aux entreprises agroalimentaires, artisanales ou agricoles originaires de ce

territoire et quelle que soit leur taille. Depuis 14 ans, il récompense (5 prix prévus cette année) les produits alimentaires ou services associés témoignant d'une innovation et lancés après octobre 2016. Un examen sur dossier aboutit, le 25 mai, à une pre-

mière sélection de 16 finalistes, les lauréats étant finalement désignés le 21 juin (remise des prix en septembre) et valorisés sur le stand de la région Hauts-de-France au SIAL (21 au 25 octobre). ■

